

Asse hace hincapié en la importancia de vacunar a los niños de 2 a 5 años antes del inicio del ciclo lectivo

Nacional



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 159
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 15	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/asse-hace-hincapie-en-la-importancia-de-vacunar-a-los-ninos-de-2-a-5-anos-antes-del-inicio-del-ciclo-lectivo_17346.php

**ASSE HACE HINCAPIÉ
EN LA IMPORTANCIA
DE VACUNAR A LOS
NIÑOS DE 2 A 5 AÑOS
ANTES DEL INICIO
DEL CICLO LECTIVO**

Nacional

Asse hace hincapié en la importancia de vacunar a los niños de 2 a 5 años antes del inicio del ciclo lectivo

La entidad enfatiza la relevancia de que las mujeres embarazadas reciban la vacuna contra el virus sincitial respiratorio.

ASSE Lanza Semana de Vacunación para Niños de 2 a 5 Años

Previo al inicio del ciclo escolar, la Administración de los Servicios de Salud del Estado (ASSE) convoca a una semana de vacunación destinada a niños de entre 2 y 5 años.

Vacunas Disponibles

Durante esta semana, se ofrecerán vacunas contra la polio, varicela, triple bacteriana y antiinfluenza.

Importancia de la Inmunización

El director del Pereira Rossell, Álvaro Galiana, destacó: "La idea en esta semana es que los niños actualicen sus vacunas antes de empezar las clases. Es fundamental que el carné de vacuna esté al día".

Galiana enfatizó que es esencial que los niños de cinco años hayan recibido al menos dos dosis de la vacuna triple viral, además de la triple bacteriana y pentavalente, entre otras.

Conciencia sobre la Vacunación

"En general tenemos buena aceptación y concurrencia de la vacuna hasta el año, año y poco, pero hay que recordar que entre el año y los dos años es muy importante que reciban la segunda dosis de triple viral", añadió el médico. Asimismo, mencionó la preocupación ante algunos casos excepcionales de sarampión en niños en Buenos Aires: "Nosotros no queremos que llegue acá y que tengamos un problema.

Los niños no tienen las enfermedades habituales de la infancia gracias a la vacunación".

Campaingna Adicional

ASSE también reitera la importancia de la campaña de vacunación contra el virus sincitial respiratorio, dirigida a las embarazadas para proteger así a sus bebés.

Para más información, se recomienda consultar con los centros de salud más cercanos.

Fuente: Subrayado

Imágenes

ASSE HACE HINCAPIÉ EN LA IMPORTANCIA DE VACUNAR A LOS NIÑOS DE 2 A 5 AÑOS ANTES DEL INICIO DEL CICLO LECTIVO

Asse hace hincapie en la importancia de vacunar a los niños de 2 a 5 años antes del inicio del ciclo lectivo

Tags

bacteriana, vacunas, enfatiza, respiratorio, reciban, entidad, embarazadas, relevancia, escolar, mujeres, sincitial, galiana

Noticias relacionadas

- 4.2 *** *Desde este lunes, arranca la campaña de vacunación contra el virus respiratorio sincitial dirigida a embarazadas*
- 4.1 *** *Lanzan iniciativa de vacunación dirigida a embarazadas para proteger a los niños del virus respiratorio sincitial*
- 4.9 *** *Inicia la campaña de vacunación para embarazadas con el fin de proteger a los recién nacidos del virus respiratorio sincitial*
- 4.9 *** *Médicos especializados en pediatría instan a los padres a inmunizar a sus hijos previo al regreso a clases*
- 4.6 *** *Asse convoca a mujeres embarazadas para que se vacunen contra el virus sincitial respiratorio (vrs) y protejan su salud y la de sus bebés*
- 4.8 *** *Atención en la investigación de vacunas para combatir infecciones por Vrs y meningococo*
- 4.0 *** *Se inicia la campaña de vacunación para embarazadas con el objetivo de proteger a sus hijos del Vrs*
- 3.9 *** *Inicia la campaña de vacunación contra el Covid-19 y el Virus*

4.2 * *Martín Aguirrezabala: 'La incertidumbre persiste sobre la suspensión de la vacunación contra la fiebre aftosa'*

3.8 * *Dr. Ricardo Diez: Un análisis profundo sobre la neumonía aguda comunitaria en niños*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo